

17 nov 2006 -18:31

Communiqué de presse

Verhofstadt invite la nouvelle direction VW à une concertation/le gouvernement annonce nouvelle mesure/pas de réflexe nationale

Verhofstadt invite la nouvelle direction VW à une concertation/le gouvernement annonce nouvelle mesure/pas de réflexe nationale

Le Gouvernement a pris connaissance des décisions prises par le Conseil de surveillance de VW. Le Premier Ministre a invité la nouvelle direction de VW en vue d'une concertation. Le Gouvernement fédéral rappelle qu'il a consacré, ces dernières années, des efforts particuliers au secteur de l'automobile. Outre les mesures générales visant l'amélioration du climat d'investissement, telles notamment l'instauration de la déductibilité des intérêts notionnels, nous n'avons pas épargné notre peine pour réduire les charges accablant le secteur de l'automobile. Dans cet ordre d'idées, le Gouvernement a, depuis 2004, progressivement réduit le coût du travail en équipes, sous la forme d'une réduction du précompte professionnel. Au 1er avril 2007, cette réduction s'élèvera à 10,7 %. En même temps, le Gouvernement élaborera, à la demande des partenaires sociaux, le cadre légal relatif au "plus-minus-conto" en faveur du secteur de l'automobile. Cette nouvelle mesure destinée au secteur précité permet d'adapter, de façon flexible, le temps de travail déterminé par voie légale au cycle de production d'un modèle automobile et augmente ce faisant la flexibilité de l'entreprise. A l'avenir, il sera possible d'aligner le temps de travail hebdomadaire sur le cycle de vie des modèles automobiles. Le Gouvernement est fermement décidé à poursuivre cette politique qui tend à diminuer le coût du travail des entreprises d'assemblage belges afin qu'il passe en dessous de celui de l'Allemagne. En effet, le Gouvernement réaffirme sa conviction que le secteur de l'automobile a un avenir important dans notre pays. En outre, l'implantation VW de Forest fait partie des plus productives de l'ensemble du groupe. Le Gouvernement espère dès lors que la nouvelle direction de Wolfsburg prendra en considération, lors de l'élaboration de ses futurs plans de production, les efforts consentis à Forest, les mérites de cette implantation de production, les mesures de soutien en faveur du secteur en Belgique et qu'elle ne se laissera pas uniquement guider par un réflexe national.